

SLEP responde a los apoderados y espera retomar actividades en Curiñanco el lunes

DECLARACIÓN. La escuela ha tenido suspendidas sus clases toda la semana y los padres se tomaron el establecimiento.

En el marco de la polémica que atraviesa la Escuela Rural de Curiñanco, en la comuna Valdivia y que han resultado visibles luego del fallecimiento de la educadora diferencial Natalia Palma García (42), el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) emitió una declaración reiterando su disposición colaborar y su expectativa de retomar las actividades lectivas de la escuela el próximo lunes.

En ese contexto y a través del documento enviado a los medios de comunicación, el servicio expresa que "comprometidos profundamente con el bienestar emocional de las

los estudiantes, funcionarios y toda la comunidad educativa de la Escuela Rural de Curiñanco, damos a conocer que se están coordinando acciones inmediatas para brindar acompañamiento psicológico oportuno, consciente y efectivo, con el propósito de apoyar a quienes forman parte de esta institución en el contexto de las delicadas circunstancias que atraviesa actualmente".

"En este marco, y entendiendo que el cuidado emocional debe ser una prioridad, se ha determinado la suspensión temporal de clases. Esta medida busca resguardar y proteger la salud mental y emocional de

toda la comunidad educativa de la Escuela de Curiñanco, esperando retomar clases el lunes 09 de junio", afirmaron.

Y agregan: "Desde el pasado domingo y conocidos los lamentables hechos, el Servicio Local de Educación Pública de Valdivia activó sus protocolos y mecanismos de acción, es así como el equipo Pedagógico, Convivencia Educativa y Prevención de Riesgos del SLEP, han estado presente en el recinto educacional para dar apoyo y contención a los funcionarios y comunidad educativa. Además, desde el Instituto de Seguridad del Trabajo -IST-, organizamos a cargo de la seguridad la-



CRÍTICAS DE LOS PADRES Y APODERADOS SE HAN CONCENTRADO EN EL SLEP.

boral de los funcionarios del SLEP, se han realizado intervenciones por parte del equipo de Prevención de Riesgos".

"En paralelo se realizaron coordinaciones con el seremi de Educación y la División de Educación General del Mineduc y equipos de salud mental, para activar redes y apoyos al establecimiento. Es el caso de la activación del Dispositivo de Apoyo Psicosocial y el Plan de Acompañamiento SLEP a la comunidad educativa, profesores, asistentes de la educación,

apoderados y estudiantes, elaborado en conjunto con las redes de apoyo, iniciativa que incluye medidas de contención y cuidado de bienestar".

"A su vez, atendidas las cir-

cunstancias sobre los eventuales hechos pasados al interior del establecimiento educacional Escuela Rural de Curiñanco, el Servicio Local instruyó un Sumario Administrativo, y en este contexto, el fiscal administrativo adoptó medidas preventivas para asegurar el éxito de la presente investigación".

"Este jueves 05 de junio, en el contexto de la medida de toma de la escuela que llevaron a cabo los apoderados del establecimiento, el director ejecutivo del SLEP Valdivia, Juan Carlos Durán, se hizo presente en el establecimiento y se reunió con los apoderados, donde dio cuenta de las distintas acciones que ha tomado el Servicio Local. Entendemos la preocupación de la comunidad educativa y reiteramos el compromiso de trabajar en acciones que aseguren un ambiente seguro, de cuidado y respeto de toda la comunidad educativa".

CS